

La pesca solidaria se cita en Portmán

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 14 de septiembre de 2016, miércoles

El próximo 24 de septiembre, sábado, tendrá lugar, durante doce horas, la celebración del primer encuentro de pesca captura y suelta 'Bahía de Portmán'.

Se trata de un evento solidario, cuyo precio de inscripción es de un kilo de alimentos no perecederos que serán donados a la Cruz Roja. Todos los detalles de este campeonato se conocerán este viernes, en la presentación oficial que se llevará a cabo a las 19 horas en Portmán.